

Bilan technique «Lycéen à l'opera»

La classe de 3ieme prépa pro du lycée Thomas Edison s'est rendue à la maison de la danse de Lyon le 12 décembre 2018.

Auparavant, Le professeur de français s'est rendue à la formation donnée par la région avec une visite de la maison de la danse.

L'histoire de la condition de la femme dans le monde, et un travail sur l'identité est engagé en cours de français et d'histoire avant cette date.

Un des objectifs pédagogiques était la découverte des métiers liées au monde du spectacle.

Nous avons donc effectué une visite à la rampe, salle d'Echirolles, avec découverte des métiers que l'ont peut exercer dans une salle de spectacle avec un Bac pro.

La soirée à la maison de la danse s'est déroulée sans problèmes. Les élèves ont été bien reçu. Le spectacle les a impressionné.

Les élèves ont ouvert ainsi leur horizon culturel et une partie de la classe prépare l'oral de brevet sur ce projet transdisciplinaire.

Ci-dessous le texte et les photos mis sur le site du lycée

*Dans le cadre du projet lycéen à l'opéra,
la classe de troisième préparatoire à l'enseignement professionnel
a assisté le mercredi 12 décembre 2018 au spectacle
"Carmen" interprété par JOSÉ MONTEALVO,
à la maison de la danse (Lyon).*



*JOSÉ MONTALVO interprète Carmen.
Son interprétation parle d'identité, de migration
et de condition de la femme dans le monde.
Nous avons assisté à un spectacle dynamique
très émouvant et politiquement très engagé.
Nous tenons à remercier la région Auvergne Rhones alpes
qui a permis aux élèves
de découvrir le pouvoir de l'engagement artistique.*

